



ご入園、ご進級おめでとうございます！ドキドキワクワクのなか、新しいクラスでの生活がスタートしました。子どもたちが楽しく健やかに成長していけるよう、感染症対策を行いながら見守っていきたいと思います。

また、ゴールデンウィークもあり、お出かけの機会も多くなるとは思いますが、うがいや手洗い、手指消毒等感染症対策も十分に行ってほしいと思います。

園での感染予防対策について

①手指衛生

- ◇外遊びや食事の前トイレの後など、石鹸を使用してこまめな手洗いを行います。
- ◇手指消毒を行います。皮膚の弱いお子さんはアルコール消毒液の使用は控えます。

②マスクの着用

- ◇2歳未満児は推奨されておりません。2歳以上児についても着用は求めませんが、感染に不安を抱き、マスク着用を希望する家庭もありますので、一律の対応でなくなることをご理解下さい。

③環境整備

- ◇ウイルス等の微粒子を室外に排出するため、室内温度が変動しないよう注意しながら定期的に換気をしています。
- ◇室内が乾燥しないよう湿度計を適時観察しています。(加湿器使用の際は定期的に掃除をします。)
- ◇園児の登園前後、食事前後には共有箇所等(触れる箇所・おもちゃ等)の消毒を行っています。
- ◇異種光触媒による除菌機能を搭載した空気清浄機を導入しています。

病後児保育施設「こもれび」の紹介

- ◇病気の回復期やケガ等で登園できないお子さんをお預かりする施設です。榛東中央こども園に併設されていますので、ぜひご利用ください。 TEL55-0008

春先のかぜ

まだ朝夕は気温が低く、日中との気温差が大きいために、かぜをひいてしまう子どもが多くなっています。環境の変化で緊張が続き、心身ともに疲れがたまっているのかもしれない。初めて集団生活に入ったお子さんは特に、おうちでゆったりと過ごしてくださいね。

かぜかな?と思ったら

- 体を温かく保つ
- 栄養のある物を食べる
- 十分な睡眠と休養をとる
- 水分補給を心がける

かぜ以外にも、季節の変わり目は、せきや鼻水が出るなど、体調が不安定になることがあります。安静にして過ごしましょう。

発熱後の登園について

熱が出ると体力が奪われて、体は一時的に弱った状態に。熱が下がってもすぐに登園せず、1日は家庭で様子を見ながら、安静に過ごさせてあげたいですね。

また、薬を飲んでいるときは、忘れずにお知らせください。薬の種類によっては、眠気を催すものもあるので、園でも注意してまいります。よろしくお願いいたします。

